

# 鬼怒申だより

第7号



令和 3年12月16日  
発行者 校長 柿沼 靖雄

生徒信条 ～ 自ら判断し、実行し、責任を持とう ～

## 合唱発表会

11月26日（金）に、学年ごとに『合唱発表会』を実施いたしました。緊急事態宣言が出され合唱の練習ができなかったため、開催を1か月延期し学年ごとの発表会という形にしました。音楽の授業でのみの練習ということで、練習時間の不足は否めないところではありましたが、どの学年、どの学級も真剣に歌うことができました。特に3年生は、1年生の時に合唱コンクールを経験していることと最後の合唱発表会ということもあり、1，2年生とはひと味違った素晴らしい歌声を披露してくれました。

1-1	星座	2-4	時を超えて
1-2	チェリー	2-5	COSMOS
1-3	大切なもの	2-6	虹色の未来
1-4	あさがお	3-1	次の空へ
1-5	絆	3-2	あなたへ
1-6	変わらないもの	3-3	虹
2-1	ハートのアンテナ	3-4	忘れることなんてできない
2-2	My Own Road	3-5	友 ～旅立ちの時～
2-3	心の瞳		



## お弁当の日

鬼怒地域学校園「お弁当の日」を12月9日（木）に実施しました。これは、「自分で料理をしてみる」という食育の一環として宇都宮市の全小中学校で行われているものです。例年は1回目が「おにぎり」、2回目が「お弁当」を自分で作りますが、今年はコロナ禍ということで、「おにぎり」の1回のみとなりました。生徒たちはそれぞれ頑張っておにぎりを作ってきますが、中にはびっくりするくらいの工夫を凝らしたおにぎりをもってくる生徒もいます。



## ふれあい文化教室（1年生）

12月13日（月）に「ふれあい文化教室」を実施いたしました。これは日本古来の伝統音楽や古典芸能にふれ文化芸術への関心を深めようとするものです。本校では例年、『聖 淡耀会』様に講師をお願いして、和楽器の種類や演奏方法等について、学んでいます。生徒たちは、触ったことはもちろん見たことのない楽器に興味津々でした。講師の先生のご指導の下、おそるおそる弾いてみたり、リズムよく太鼓を打ち鳴らしたり、貴重な時間を過ごすことができました。



\*学校HPにはカラー版が掲載されています。ぜひ、そちらもご覧ください。